





BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 07 de abril de 2022

Se suma Tania Valentina a la firma del compromiso sobre designaciones públicas

En el marco de la firma del compromiso sobre designaciones públicas abiertas derivado del Parlamento Abierto Anticorrupción, que establece el Congreso del Estado en conjunto con las organizaciones de la sociedad, la diputada Tania Valentina externó su total acuerdo con el mejoramiento con dicho proceso por lo que emitió un mensaje de unión.

Al respecto, la diputada del Partido del Trabajo señaló su compromiso para avanzar en las iniciativas para explorar nuevas formas de designación que sean públicas y abiertas, tal como lo manifestó su iniciativa en la que promueve que el voto para dichas designaciones sea de manera personal y abierta, es decir, que todos conozcan el sentido del voto de cada uno de los diputados.

"Aun cuando por razones de agenda no me fue posible participar en el evento público organizado en el Congreso, deseo hacer patente y evidente mi acuerdo con este ejercicio, y con el plan de trabajo que se dio a conocer, para que en su momento, se pueda concretar en alguna otra iniciativa que favorezca estos temas".

"Me parece extraordinario que haya sido la sociedad quien logró reunir a un Congreso que en este momento está partido, y hago votos para que pronto esta sea la normalidad".

Finalmente, Tania Valentina celebró que se haya aprobado su propuesta para celebrar distintas mesas de trabajo de carácter jurídico, con la finalidad de que las propuestas a las que se llegue tengan base constitucional y convencional.



